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!

月
!"

日
!

由刘震云编剧
"

马俪文导

演的黑色幽默电影
#

我叫刘跃进
$

在北京

王府井新世纪影城举行了隆重的首映活

动
%

刘震云
"

马俪文
"

李易祥
"

刘信义
"

陈

瑾
"

秦海璐
"

高军等剧组主创携手出席
!

在

剧中客串的著名电影人高群书等也到场

道贺
!

还有冯小刚
"

康洪雷
"

海岩
"

刘仪伟
"

张扬
"

张一白等大腕也前来捧场
!

共同见

证最广受期待的幽默贺岁大戏的横空出

世
&

据透露
!'

我叫刘跃进
$

将于
!

月
!#

日登陆全国影院全面上映
&

作为
$%%#

年

贺岁档的中盘主力
!'

我叫刘跃进
$

将同

'

长江
&

号
$

等影片一道在
'

月影市扛起

(

小人物
)

贺岁的大旗
%
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近日
!

北京奥组委开闭幕式部副部长朱虹透露
!

北京奥运会开幕式的点火方式已经确定
!

但具体细

节属绝密
!

目前全国仅有
!"

人知晓
%

朱虹说
!

北京奥运会开幕式将分
#

个部分
!

分别

是开幕式仪式
*

文艺表演
*

运动员入场仪式和最终的

奥运会火炬点燃
!

总时间将持续
$

个半小时左右
%

对

于点火方式的细节
!

朱虹称尽管他本人是奥运会开

闭幕式保密小组的组长
!

但他也不清楚点火方式的

细节
!(

悉尼和雅典奥运会开幕前只有
$

个人知道点

火方式
!

现在中国知晓北京奥运会开幕式点火方案

的已经超过这个数字
!

范围不能再扩大了
% )
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()

岁的日本女星山口百惠这几年不

断发福
!

令她非常苦恼
%

最近
!

山口百惠为

去掉赘肉而学跳嘻哈舞
!

果然苗条不少
%

早在
*)#+

年
!

,*

岁的山口百惠在她

演艺事业如日中天的时候决意退出演艺

圈
!

嫁给了与他合作多年的三浦友和
%

从

此
!

她深居简出
!

相夫教子
!

至今已近
-%

年
!

一直和丈夫恩爱有加
!

两人还曾蝉联

日本
(

最佳夫妇
)%

而山口百惠对于多次的

复出邀请也都不为所动
%

不过
!

岁月无情
!

曾是纤纤玉女的她
!

身体逐渐开始发胖
!

虽然已告别娱乐圈
!

但山口百惠仍对身材走形发愁
%

为恢复昔

日苗条身材
!

或许也是为了丈夫
!

她
(

年

前开始到健身房锻炼身体
!

力抗中年发

福
%

最近
!

她更是在健身教练的
(

怂恿
)

之

下
!

挥汗学跳时下年轻人最热衷的嘻哈

舞
%

她每周固定上课一至两次
!

瘦身成效

相当显著
!

衣服尺寸已缩小
*

号
!

看得健

身房其他女学员直羡慕
!

纷纷向她看齐跳

起嘻哈舞
%
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钢琴家郎朗近日成为万宝龙文化基

金会的第三任主席
%

就任仪式上
!

他表示
+

(

我一直希望能让更多的人
!

尤其是年轻

人对古典音乐感兴趣
!

这个机会可以让我

更好地完成这个愿望
% )

当天现场
!

主持人夸奖郎朗站在台上

就像在闪着星光
!

他听后幽默地回答
+(

发

光我不会
!

但是我会弹琴
% )

随后
!

他自如

地弹奏了一首舒曼的
'

奉献
$!

琴声优美动

听饱含激情
!

郎朗说
!

这首曲子表达的就

是他成为主席后要遵循的奉献精神
%

因为还是年轻人
!

并一直受到儿童的

喜爱
!

郎朗今后将更加侧重儿童领域的艺

术推广工作
%

他认为
!

主席的头衔并不重

要
!

应该做的怎么样都会做
!

只是现在的

身份可以帮助他更好地实现普及古典音

乐的愿望
%
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必和必拓中国区总裁戴坚定介

绍说
!

用于北京
,%%#

年奥运会及残

奥会金
*

银
*

铜牌制作的原材料在运

抵上海造币厂之前
!

已先期在铜陵和

河南完成了冶炼和精炼
%

据介绍
!

奥

运会和残奥会奖牌制作所需的原材

料分别由必和必拓位于澳大利亚昆

士兰州的坎宁顿铅银矿和位于智利

的埃斯孔迪达铜矿及
./0120

铜矿提

供
%
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据介绍
!

上海造币厂将为北京奥

运会及残奥会生产金
*

银
*

铜牌各

'+++

枚
%

另外
!

必和必拓公司还将提

供
(

万枚奥运会纪念奖牌及
'3*

万枚

残奥会纪念奖牌
!

用以表彰那些在比

赛场旁默默奉献的教练员和裁判员
%

(

金牌并不是纯金的
!

而是纯银镀金

的
%

银牌则是百分之百纯银
!

铜牌中

)"4

至
)#4

的成分为铜
!

再加上一部

分锌
% )

戴坚定说
!

按照规定
!

金牌镀

金量不低于
5

克
%

戴坚定透露
+(

制作

金牌将用掉
!-3%(

公斤金
,

制作金牌

和银牌将用去
!3-(

吨银
,

而制作铜牌

和纪念奖牌会用去
53)-

吨电解铜
% )
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北京奥运会及残奥会奖牌采用

了
-

金镶玉
)

的设计
%

由于北京奥运会奖牌选用了玉

这一与金属差异较大的材质
!

因此在

制作工艺上也与以往不同
% (

目前
!

工

厂调集了所有能工巧匠和工程技术

人员投入奖牌制作
!

他们将同设计

方
*

玉石材料专家以及必和必拓
*

北

京奥组委相关人员一起完成奖牌的

制作
% )

上海造币厂厂长童维纳说
%
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根据北京奥组委的奖牌设计要

求
!

每块奖牌所用玉石的规格为外环

直径
"&3!

毫米
*

内环直径
-!3)

毫米
!

厚
-

毫米
%

大小误差在
%3%"

毫米以

内
!

即不能超过一根头发的
!6-

%

而

(

金镶玉
)

的结构
!

关键是不能让中间

的金属从玉环中脱落
%

童维纳说
+(

玉与金属的结合将

采用特殊的工艺
!

可以保证玉石不会

掉出来
!

达到佩戴
*

展示的需要
% )

据

中央美术学院设计学院王沂蓬教授

透露
!

设计人员在玉环内部的边缘设

计了一个缓冲带
!

但玉与金属之间还

会出现碰撞
%

最后在中间添加了一种

阻尼材料
!

液态的阻尼材料灌进玉与

金属间的缝隙后固化
!

让玉与金属

(

严丝合缝
)!

并起到减震的作用
%

经

过数十次实验
!

即便是从
,%

米的高

空摔下
!(

金镶玉
)

也能安然无恙
%
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奥运会时
!

奥运村将于今年
&

月
,&

日正式开村
!

#

月
,&

日闭村
%

残

奥会时将于
#

月
-%

日正式开村
!

)

月

,%

日闭村
% )

近日
!

北京奥组委奥运

村部副部长邓亚萍在出席部长接待

日时透露
%

据了解
!

北京奥运村占地
55

公

顷
!

南邻主场馆区
!

北接森林公园
!

距

离
(

鸟巢
)

不到
-

公里
!

位于纵贯城市

南北的中轴线北端
!

是
,%%#

年奥运

会奥林匹克公园的重要组成部分
%

全

村分为居住区
*

国际区和运行区三个

区
!

分别为代表团居住的区域
*

提供

商业服务等活动的场所以及物流
*

交

通等后勤保障区域
%

三区之间实行验

证控制
%

运动员公寓为
5

或
)

层永久

建筑
%

,%"

个代表团都会居住在奥运

村内
%

奥运会期间
!

将有
!5%%%

名运

动员和官员住在奥运村中
%

残奥会期间
!

奥运村将转换为残

奥村
!

,%%#

年
#

月
-%

日正式开村
!

)

月
,%

日闭村
%

约有
(%%%

名运动员和

,,%%

名随队官员
.

含
!#%%

名轮椅人

员
/

入住残奥村
%

村内单独为
!%%%

名

技术官员提供两栋公寓楼
%

为了方便

残疾人运动员和官员

的通行
!

残奥村将在公

寓楼内和所有公共区

域提供无障碍设施
%

此外
!

北京奥组委

奥运村部同时负责两

个媒体村的运行
%

其中

的一号媒体村叫
-

绿色

家园
)!

将有
5%%%

名记

者居住
!

这个村内的所

有建筑都是新建建筑
,

二号媒体村将有
!%%%

名记者居住
%

邓亚萍说
+-

奥运

村将尽可能向世界各

国运动员
*

教练员提供

文化服务
!

让大家留下

更多的中国烙印
%

奥运

会期间还将举办很多

文化活动
% )
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邓亚萍说
!

由于要

先后接待北京奥运会

和残奥会两批不同的运动员
!

所以奥

运村的设计建设首先要满足残疾人

运动员的要求
!

要体现人性化
!-

我们

一方面要满足运动员的需求
!

另一方

面要坚持节俭办奥运的政策
%

比如我

们的家具
!

运动员公寓的家具我们首

先要考虑残疾人运动员的需求
%

一

般的衣柜里挂衣服的杆子比较高
!

如果我们这样安排
!

那么残疾人运

动员肯定不能用
!

所以我们把挂衣

杆的高度降低了
%

这样的小小改动

会让残疾人运动员方便很多
%)

此

外
!

把手被统一设计成
7

型
%

)*+,-+,./01234

邓亚萍说
! -

两个运动会使用

了相同的家具
!

光在家具这一项就

能节省很多费用
%)

这样的细致工作

都是经过一次次开会讨论后通过的
%

相信这样的设计肯定会让运动员们

来到奥运村后更有家的感觉
!

因为

邓亚萍也是从运动员阶段过来的
!

所以非常清楚运动员需要的是什么

样的公寓
%
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